
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

«Средняя школа № 21 города Макеевки» 

 

Протокол № 3 

заседания педагогического совета 

 

от 23.03.2023 г. 

Присутствовали: 21  

Отсутствовали: 4  (Вострикова Е.Н. –  очередной отпуск, Мищенко К.С., 

Карпович А.А. – мобилизованы, Харитонюк О.Н. – курсы повышения 

квалификации). 

Повестка дня 

 1. Психолого-педагогическое и методическое сопровождение современного 

урока. Новые подходы, пути реализации. 

 2. О проведении аттестации педагогических работников в 2022-2023 

учебном году. 

 3. О государственной итоговой аттестации в 9-х и 11-ом классах. 

 4. Об итогах работы по профилактике детского дорожно-транспортного 

травматизма. 

 5. Об утверждении положения о Ботаническом саде. 

 6. О выполнении решения педагогического совета «Современные 

образовательные технологии». (Протокол № 3 от 27.04.2022).  

 

Первый вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Воронцову А.В. - заместителя директора по учебно-воспитательной 

работе, которая выступила с докладом о психолого-педагогическом и 

методическом сопровождении современного урока. Новых подходах, путях 

реализации. (Доклад прилагается) 

ВЫСТУПИЛИ: 

Юрьева А.А. – учитель 1-А класса, которая рассказала об особенностях 

современного урока в начальной школе в условиях дистанционного обучения. 

предложила учитывать особенности проведения современного урока при 

составлении поурочного планирования и использовать критерии 

эффективности современного урока для выстраивания организационно-

методической и экспериментальной работы. 

Хрущ Л.А. –  учитель истории, которая представила выступление о 

педагогическом и методическом сопровождении современного урока истории и 

обществознания в рамках использования приёмов метода критического 



мышления в условиях дистанционного обучения, предложила 

проанализировать работу педагогов школы с точки зрения эффективности 

проводимых уроков в рамках тематического контроля. 

Калита Н.М. – учитель географии, который поделился опытом по 

вопросу педагогического и методического сопровождения современного урока 

географии, предложил организовать мастер-класс учителей высшей категории с 

целью обмена педагогическим опытом по современным педагогическим 

технологиям.  

Юпа О.В. – учитель физики, которая раскрыла особенности 

педагогического и методического сопровождения современного урока физики, 

предложила оказывать психологическую помощь учащимся, родителям, и 

педагогическому коллективу с целью ориентации их в проблемах личностного 

и социального развития учащихся.  

Агупова Ю.Ю. – педагог-психолог, которая дала рекомендации 

психолога по подготовке и проведению современного урока, предложила 

заслушать о выполнении решения педагогического совета в марте 2024 года. 

Результаты голосования: 

«за» - 21 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Учитывать особенности проведения современного урока при составлении 

поурочного планирования и использовать критерии 

эффективности современного урока для выстраивания организационно-

методической и экспериментальной работы. (Педагоги школы, постоянно). 

 2. Проанализировать работу педагогов школы с точки зрения эффективности 

проводимых уроков в рамках тематического контроля. (Заместитель 

директора по УВР, сентябрь 2023 – март 2024 года). 

 3. Организовать мастер-класс учителей высшей категории с целью обмена 

педагогическим опытом по современным педагогическим технологиям. 

(Руководители МО учителей-предметников, сентябрь 2023 – март 2024 года) 

 4. Оказывать психологическую помощь учащимся, родителям, и 

педагогическому коллективу с целью ориентации их в проблемах 

личностного и социального развития учащихся. (Практический психолог, по 

мере необходимости). 

 5. Заслушать о выполнении решения педагогического совета в марте 2024 года. 

(Администрация школы, март 2024 года). 

 



Второй  вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Мокшину Н.А. – заместителя директора по учебно-воспитательной 

работе, которая рассказала о проведении аттестации педагогических 

работников в 2022-2023 учебном году. Согласно приказу Управления 

образования № 73 от 10.03.2023 «Об отмене аттестации в 2022-2023 учебном 

году» проведение аттестации руководителей, заместителей руководителей и 

педагогических работников образовательных организаций в 2022-2023 учебном 

году отменено. Сохраняется действие квалификационных категорий 

педагогических работников, срок действия которых заканчивается в 2023 году, 

до 1 сентября 2024 года. Предложила принять информацию к сведению. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Харосаженко Т.В. – учитель химии, которая высказала мысль о том, что 

у педагогических работников, срок действия квалификационных категорий 

которых заканчивается в 2023 году, есть время ещё на подготовку 

аттестационных материалов. Предложила принять информацию к сведению. 

Михеева О.Н. – учитель 4-А класса, которая поддержала предыдущую.  

Предложила принять информацию к сведению. 

Результаты голосования: 

«за» - 21 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Принять информацию к сведению. 

 

Третий вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Воронцову А.В. - заместителя директора по учебно-воспитательной 

работе, которая выступила по вопросу о государственной итоговой аттестации 

в 9-х и 11-ом классах. Все учащиеся 9-х и 11-го класса зарегистрированы в 

электронной базе для участия в ГИА. В школе разработан график мероприятий 

по реализации механизма повышения качества подготовки учащихся к 

прохождению государственной итоговой аттестации. Предложила 

ознакомиться с информацией и принять её к сведению. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Костенко Л.Д. – учитель русского языка и литературы, которая 

поделилась мыслью о том, что на сайте школы создана вкладка Подготовка к 

ГИА, на которой можно найти ссылки на материалы на официальные 



источники информации о ГИА, ресурсы для самостоятельной подготовки к 

сдаче ГИА, а также ссылки на видеозаписи вебинаров по подготовке по 

отдельным предметам. Предложила принять информацию к сведению. 

Шпортак И.А. – учитель информатики, которая отметила особенность 

проведения ГИА по образовательным программам среднего общего 

образования в 2022-2023 учебном году – в форме промежуточной аттестации.  

ЕГЭ для выпускников 11-х классов школ ДНР проводится на добровольной 

основе. Предложила принять информацию к сведению. 

Результаты голосования: 

«за» - 21 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Принять информацию к сведению. 

 

Четвёртый вопрос  

СЛУШАЛИ: 

Мокшину Н.А.  – заместителя директора по учебно-воспитательной 

работе, которая рассказала об итогах работы по профилактике детского 

дорожно-транспортного травматизма. Ежегодно в августе - сентябре учащиеся 

принимают участие в Месячнике «Внимание! Дети на дороге!», в рамках 

которого проходят классные часы, викторины и практические занятия на 

автогородке школы. В школе организована работа отряда ЮИД. Работа по 

предупреждению ДДТТ проводится в тесном контакте с родителями. 

Обязательной формой являются профилактические беседы перед каникулами, и 

учебно-профилактические игровые занятия на каникулах. Предложила принять 

данную информацию к сведению и продолжить профилактическую работу в 

данном направлении. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Яловая Т.Н. – учитель 3-Б класса, которая рассказала, что практические 

навыки, которые учащиеся получают на внеклассных мероприятиях, помогут 

им правильно себя вести на дороге, в общественных местах. Предложила 

продолжить профилактическую работу в данном направлении. 

Калита Н.М. – учитель географии, который поддержал предыдущего 

выступающего и отметил, что без профилактики дорожно-транспортного 

травматизма невозможно привить учащимся навыки практического поведения 

на улицах и дорогах.  

 



Результаты голосования: 

«за» - 21 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Принять информацию к сведению и продолжить работу в данном 

направлении. 

 

Пятый вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Мокшину Н.А.  – заместителя директора по учебно-воспитательной 

работе, которая предложила рассмотреть Положение о Ботаническом саде и 

утвердить его.  

ВЫСТУПИЛИ: 

Родина С.Л. – учитель технологии, которая поддержала идею создания 

Ботанического сада в виде аптекарского огорода, что позволит учащимся 

совершенствовать агрокультурные навыки. Предложила утвердить положение о 

Ботаническом саде. 

Харосаженко Т.В. –  учитель химии, которая поддержала предыдущую 

выступающую, а также добавила, что в уходе за растениями пригодятся знания 

химии и биологии. Это в свою очередь углубит заинтересованность в изучении 

предметов и расширении кругозора учащихся. Предложила утвердить 

Положение о Ботаническом саде. 

Результаты голосования: 

«за» - 21 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Утвердить положение о Ботаническом саде.  

 

Шестой вопрос 

СЛУШАЛИ: 

Мокшину Н.А.  – заместителя директора по учебно-воспитательной 

работе, которая рассказала о выполнении решения педагогического совета 

«Современные образовательные технологии». (Протокол № 3 от 27.04.2022).  

Были определены возможности, условия и основные направления современных 

педагогических технологий с целью совершенствования своей педагогической 



деятельности, с которыми работал педколлектив. Велась подготовка 

выпускников школы всех ступеней образования к решению жизненно важных 

задач. Предложила признать работу педколлектива достаточной и снять вопрос 

с контроля. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Грабовецкая В.В. – учитель 3-А класса, которая подчеркнула, что был 

активизирован образовательный процесс путём использования современных 

педагогических технологий. Акцентирована деятельность по использованию 

системно-деятельностного подхода и технологий образовательной 

деятельности в сторону формирования оптимальных способов самостоятельной 

деятельности учащихся, формируя у них практические навыки 

самообразования. Предложила признать работу педколлектива достаточной и 

снять вопрос с контроля. 

Иванцова Л.А. – учитель русского языка и литературы, которая 

отметила, что взаимопосещение уроков с целью изучения передового 

педагогического опыта по использованию современных педагогических 

технологий  осуществлялось с использованием дистанционных 

образовательных технологий. Банк методических разработок учителей школы, 

практикующих использование современных педагогических технологий, 

продолжает создаваться. Предложила признать работу педколлектива 

достаточной и снять вопрос с контроля.  

Результаты голосования: 

«за» - 21 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Признать работу по вопросу о выполнении решения педагогического 

совета «Современные образовательные технологии» (Протокол № 3 от 

27.04.2022) достаточной и снять с контроля. 

 

 


